
ATA Nº  15 

No dia dez de setembro de dois mil de dois mil e treze, às oito horas e trinta minutos, na 

Sala de reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social, localizada na Rua João 

Rodrigues Martins, no Centro, no município e Capivari de Baixo/SC, reuniu-se 

ordinariamente o Conselho Municipal do Idoso, sob a responsabilidade da Secretária 

Executiva Josiane, bem como estiveram presentes os seguintes representantes: Eduardo 

Alves (SANC);Maria de Lourdes Rodrigues (Associação da Terceira idade); Glória 

Martins de Souza (Terceira Idade); Ana Paula Oliveira (Secretaria de 

Administração)Elizabeth M. Gomes (Pastoral da Criança); Gisele Zago de Souza 

(Secretaria de Educação); Antônia Rocha Fernandes (Pastoral da Criança);  Katiane Vargas 

(Secretaria de Assistência Social); José Carlos Mendes (Associação dos Palmares); Robson 

Sampaio Lopes (Secretaria de Saúde); Elton Aguiar Ramos (Polícia Civil), onde 

inicialmente foi explicado o motivo de somente na data de setembro estar acontecendo a 

primeira reunião ordinária do ano. A Reunião teve como pauta a apresentação da Lei 

Municipal de número duzentos e sessenta e três, de vinte e um de setembro de dois mil e 

onze. Quanto ao decreto foi explicado que os representantes do governo foram indicados 

por seus secretários, sendo que alguns ainda não teriam sido indicados, mais que 

estaríamos providenciando. Quanto aos representantes da sociedade civil foi lito todas as 

entidades  e seus respectivos representantes para o conhecimento de todos, onde foi 

explicado que até o final desse ano o Conselho deverá verificar a situação dessas  

entidades, seus representantes e caso não façam mais parte ou não pretendam continuar, 

cabe aos conselheiros decidirem por sua exclusão, já que deverá ser feito um novo decreto 

com a composição dos novos membros. Também foi colocado em pauta sobre a realização 

do Regimento Interno e o Código de Ética a conselheira Antônia explicou quem no ano de 

dois mil e doze tiveram explicações quanto ao Regimento Interno, mas que nunca foi 

concretizado de fato. A Secretária Executiva explicou que se foi feito o Regimento não foi 

encontrado, pois foram encontrados somente algumas atas e documentos e todos os 

conselhos em seu arquivo. Foi ressaltado ainda que em maio de dois mil e doze foi 

realizada nova eleição para diretoria do conselho, conforme descrito na Ata, porém 

perdurou por pouco tempo, razão pela qual, deverá ser realizado nova eleição para 

diretoria, sendo que foi sugerido a representante Roberta para presidente e o representante 

Eduardo, o Secretário(a), deverá ser sugerido e  escolhido no dia pelo fato dos 

representantes do conselho sugerirem que a eleição ocorresse em nova data, já que alguns 

membros não estavam presentes, foi sugerido a data de dezenove de setembro de dois mil e 

treze, para a realização de uma eleição urgente para nova diretoria, sendo que todos os 

conselheiros concordaram. Por fim, foi repassado uma ficha  de identificação para os 

conselheiros preencherem . Nada mai  a se tratar encerrou-se a reunião e eu Josiane de O. 

Valgas lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 

Em tempo esta ata foi copiada do livro ata de dois mil e treze escrita a mão. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


